



親子活動下 きずなアップ!

各 学年で年に1度、親子のふれ合いを目的とした「親子活動」を行っている来迎寺小。PTAが主体となって、事前に先生がたと話し合い、案内を配付したり参加を呼びかけたりしている。

PTA活動に対する保護者の協力体制も整っていて、行事への参加率は非常に高い。26年度の親子活動には、平日にもかかわらず、どの学年もなんと100パーセントに近い保護者が訪れ、子どもたちと一緒に活動を楽しんだ。



米をつぶして、あんやきな粉でおはぎ作り。食べると、みんな笑顔に。

学年ごとに実施日は異なるが、準備から片づけまで、全てPTAの委員が行っている。毎年、親子で楽しめる種目を決定するには、頭を悩ませているようだ。

低学年は、新聞紙を使ったゲームやドッジビーで体をめいっぱい使い、親も子どもも汗だくになった。4年生は牛乳パックで紙飛行機作り、5年生は地域の米を使っておはぎ作りを行った。親子で知恵を出し合ったり工夫をしたりすることで、自然と笑顔が増えていく。

6年生は、クラス対抗ミニ運動会。「お母さん、意外に足が速くてびっくり。」
てれながらも、うれしそうに活動している姿がほほえましい。

親子で活動する機会が少なくなっている昨今。今後も、来迎寺小PTAの力で、親子のきずなを深める有意義な時間が生まれていこう。

2015.08
探検

1年生も、見守る保護者も、新聞紙の遊びに夢中。



できあがった紙飛行機で、飛行距離や時間を競い合う。



2月には6年生のミニ運動会。小学校生活最後に、思い出深い活動となった。



DATA 所在地●知立市来迎寺町外山5の1 児童数●637人 周辺環境●校庭には、開校から140年を超える歴史を伝える5本のクスノキの大木、明治用水の水を引きこんだ「せせらぎ庭園」があり、豊かな自然に囲まれている。学区には在原業平の歌で有名な「かきつばた」庭園や旧鎌倉街道、江戸時代の東海道の松並木と一里塚など、歴史的遺産が多い。